
Protokoll der Jugend Ausschuss Sitzung vom  21. 09. 1999

Anwesende: Heiner Kiebel, Manfred Hoyer, Uschi Buschmann, Katja Jansen

TOP 1) Saison '99/'00

- Die D Jugend der Kreisoberliga soll nach den Weihnachtsferien eine weitere Runde
auf Kreisebene spielen, als Vorbereitung für die WDM       > Spielplan Erstellung ?
Die Vereine die betroffen sind werden angeschrieben um Spieltermin und Spiel-
zeit mitzuteilen.

- Die Ehrung der Hertener Mannschaften als Kreismeister ist bisher noch nicht erfolgt, da
keine Antwort auf das 1. Fax kam. Beide Mannschaften sind bei der Kreismeister -
ehrung nicht anwesend gewesen. Ein 2. Fax wird gesendet, mit der Bitte die Sachen
bei mir abzuholen bis Ende November.

TOP 2) Minis

-    Da die letzte Mini Turnier Veranstaltung bei dem Verein GV Waltrop ist, werde ich
     mich dort erkundigen, ob Interesse besteht das Mini Abschluss Turnier

   zu veranstalten.
- Der Jugend Ausschuss bemängelt, das noch nicht alle Mini Turnier Termine fest-

liegen, obwohl die Mehrheit der Vereine damit einverstanden war einen Termin
bei den Mannschaftsmeldungen mitzuteilen. (s. Kreisjugendtag Protokoll)

- Um dieses Problem in der kommenden Saison entgegen zu wirken,  müssen die
      entsprechenden Vereine mit Konsequenzen rechnen.
     Es gibt 2 Möglichkeiten:   a) eine Geldstrafe

    b) sollte der Verein keinen Termin bekannt geben,
die Mannschaft an den Turnieren nicht teilnehmen.

   Weiter wird bemängelt das nicht alle Mannschaften an den Turnieren teilnehmen,
   bzw. an einem Turnier.
   Auch hier wird sich in der kommenden Saison etwas ändern. Sollte eine Mini -
   Mannschaft nicht an der Hälfte ± Ein Turnier teilnehmen, wird die Mannschaft
   nicht am Abschluss Turnier teilnehmen.

-   Der Jugendausschuss wird für die kommende Saison einen Rahmplan er -
    stellen an denen Mini Turniere ausgerichtet werden können
-   Es sollte in der Kreispost noch mal darauf hingewiesen werden, das Vereine
    ihre Termine bekannt geben.

TOP 3) Kreisauswahl

-    Es wird ein letzter Versuch gestartet, eine Mannschaft zu erstellen. Sollte es
     diesmal wieder nicht klappen, wird das Thema abgeschlossen und nicht mehr
      behandelt.

TOP 4) Jugend Ausschuss Sitzung

-     Wird in Zukunft immer Dienstags stattfinden, weil dann alle Betroffenen können.

TOP 5) Sonstiges

-    Wann soll der Kreistag stattfinden?
- Manfred Hoyer wird sich am nächsten Kreisjugendtag nicht mehr zur Wahl stellen,

da er es aus beruflichen Gründen nicht mehr schafft.
Ein entsprechender Ersatz wird noch gesucht.


